
P r o t o k o l l
über die Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Langballig

am Mittwoch, d. 09. Juni 2010 
um 19.00 Uhr: Treffen bei dem Toilettenumbau am Hafen,

20.00 Uhr: Sitzung im großen Sitzungsraum der Amtsverwaltung Langballig

Tagesordnung:

1. Berichte des Bauausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters

2. Bau- und Wegeangelegenheiten

3. Verschiedenes

Anwesende seitens des Bauausschusses:
Bauausschussvorsitzender Nikolaus Asmussen
Bauausschussmitglied Udo Tönnesen
Bauausschussmitglied Leif Rohwer
Bauausschussmitglied Kurt Brodersen
bgl. Bauausschussmitglied Niels Engberding

seitens der Gemeindevertretung:
Bürgermeister Peter Dietrich Henningsen
Gemeindevertreterin Bärbel Gründer
Gemeindevertreterin Birgit Bialluch
Gemeindevertreter Kevin Schober

Gäste:
Gemeindearbeiter Hansgeorg Henningsen
Architekt Manfred Rehder
Seniorenbeiratsvorsitzender Karl-Heinz Philipp

Beginn der Sitzung in Langballig am Hafen um 19.00 Uhr
Ende der Sitzung um 22.00 Uhr

Der Ausschussvorsitzende begrüßt alle Anwesende und stellt die form- und fristgerechte Einladung
sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest.

Der Bauausschuss wird von Herrn Rehder ausführlich über den Toilettenumbau informiert.
Alle Einwände, Vorschläge und Anregungen werden an Ort und Stelle besprochen.
Ein neuer Beschluss wird nicht vorgenommen.
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Zu Punkt 1 der Tagesordnung:
     Berichte des Bauausschussvorsitzenden und des Bürgermeisters

-  Anschaffung eines gebrauchten Schleppers und Verkauf des alten Schleppers.
-  Vergabe der Photovoltaikanlage mit der Auflage der Fertigstellung bis zum 30.06.2010.
-  Bauhofsanierung
-  Straßenschäden im Bereich Hofanlage Ziergöbel, der Bürgermeister wird sich der Sache
    annehmen.
-  Zaunanlage bei der Kläranlage - Reparaturkosten werden eingeholt
-  Telefonzelle in Langballigholz bleibt vorerst erhalten.
-  Der Umbau des EDEKA-Marktes hat begonnen.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung:
      Bau- und Wegeangelegenheiten

-  Der Steinwall im Kastanienweg vor dem Hof Schümann wird versetzt.
-  Der Erdwall vor dem Haus Hammerich ist aufgeschüttet.
-  Der Kindergartenausbau/-umbau hat begonnen.
-  Eine Pflege der gemeindeeigenen Fläche ist zurzeit nicht zu schaffen.
   Hilfe durch Ein-Euro-Jobber ist nicht zu bekommen.
-  Das neue Buswartehaus ist fertiggestellt.

Zu Punkt 3 der Tagesordnung:
     Verschiedenes

Gemeindearbeiter Hansgeorg Henningsen kritisiert den neuen Wall vor dem Haus Hammerich.
Der Wall ist sehr steil und mit Lehm aufgeschüttet worden. Die Pflege ist sehr aufwendig.

Ende der Sitzung: 22.00 Uhr

gez. Nikolaus Asmussen gez. Niels Engberding
------------------------------- --------------------------------
Nikolaus Asmussen Niels Engberding
Protokollführer Bauausschussmitglied


